

26/05/2023

33ÈME PROMOTION DE L'INSTITUT UNIVERSITAIRE DE FRANCE : 2 LAURÉATS DE L'UNIVERSITÉ DE FRANCHE-COMTÉ

Les résultats du concours 2023 de l'Institut Universitaire de France ont été publiés au Bulletin officiel de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation jeudi 25 mai 2023. Deux lauréats de l'université de Franche-Comté sont nommés membres Juniors de l'Institut universitaire de France.

L'université de Franche-Comté est très honorée de compter deux de ses enseignants-chercheurs parmi les nominations de la 33ème promotion de l'Institut Universitaire de France (IUF). Ces distinctions récompensent la qualité scientifique de leur activité universitaire. Les deux lauréats, nommés pour une durée de cinq ans, sont :

- Thomas Buhler, maître de conférences (géographie), université de Franche-Comté, laboratoire ThéMA, lauréat au titre de la chaire fondamentale
- Sidney Grosprêtre, maître de conférences (santé-sport), université de Franche-Comté, laboratoire C3S, lauréat au titre de la chaire fondamentale

Créé en 1991, l'IUF a pour mission de promouvoir le développement de la recherche de haut niveau dans les universités. Il comprend des membres seniors, des membres juniors et des membres invités qui sont placés en position de délégation.

En nommant deux membres de l'université de Franche-Comté en son sein, l'IUF reconnaît à nouveau son excellence en matière de recherche. Avec ces deux lauréats, l'université de Franche-Comté compte 11 chercheurs nommés en 3 ans.

La liste complète des lauréats est disponible sur [le site internet de l'IUF](#).

Contact presse

Juliette Fumey

Juliette.fumey@univ-fcomte.fr

06 71 28 51 29